

Luxemburg, den 21. Januar 2015

## **Mitteilung an die Kirchenräte**

- Der SYFEL-Vorstand sieht sich veranlasst, seine Mitglieder darüber in Kenntnis zu setzen, dass u.a. die Katholische Kirche von Luxemburg mit der aktuellen Regierung in Kürze eine neue Konvention unterzeichnen wird, in der die Schaffung eines „Fonds“ vorgesehen ist, welcher die Aufgaben der aktuellen Kirchenfabriken vollständig übernehmen soll, sprich die Verwaltung der Pfarreien und die Sorgen um die sakralen Gebäude. Dieser „Fond“ soll von einem Verwaltungsrat geführt werden, welcher vom Erzbischof genannt wird.

Erzbischof Jean-Claude Hollerich hat dem SYFEL-Vorstand versichert, bei dieser kirchenintern zu regelnden Verwaltungsbildung des „Fonds“ die bestehenden lokalen Gegebenheiten zu berücksichtigen.

Weitere Details dieses „Fonds“ liegen bislang noch im Ungewissen und werden Thema der kommenden Verhandlungen sein.

- Durch diese in dem Maße unerwarteten und neuen Umstände hat sich die Zielsetzung der angekündigten Situationsanalyse verändert, so dass der entsprechende Fragebogen bis auf Weiteres zurückgehalten wird.
- Sobald die endgültige Fassung der Konvention vorliegt, werden die Führungsgremien des SYFEL ihre Strategien für die Zukunft festlegen und koordinieren.

Mit besten Grüßen

Für den SYFEL-Vorstand

EBERHARD Serge

LINDEN Marc